

# 初めてを楽しむ♪



美味しいご飯はありますか？



わーい♪  
トラックの荷物降ろします！



楽しい♡



わーい♪



見てみて！できた



初めてのお弁当！美味しい



お絵描き大好き

3歳児の子どもたちは、初めての幼稚園にドキドキワクワク。先生と一緒にいろいろなことに興味をもってやってみようとしていますよ☆外遊びが大好きで、お天気がよいと砂や泥、花、遊具との触れ合いを存分に楽しみ、笑顔も見られます(\*^-^\*)

# 風を感じて、楽しむ♪



たくさん切れたよ！すごいでしょ



葉っぱでポンってしたらどうかな？  
(子どもってアイディアマンですね！)



あれ？どこいった？



(袋) 逃げろ～  
(子ども) 待て～！

(先生・子ども) 頑張れ～♪  
(鯉のぼり) 頑張るぞ～！  
(先生・子ども) やったー！【拍手👏】

進級祝いでもらった自分のハサミを始めて使いました👏嬉しくてたくさん切ったことを知らせてくれましたよ☆

切ったものを袋に入れて外で投げると、「あれ？どこいった？」と風に飛ばされて思わぬ方向に行った袋を探したり、風で転がる袋を「待て待て～」と追いかけたりと、風を感じて楽しみました。小学校の理科につながる体験ですよ。

また、幼稚園では、4・5歳児のペアと一緒に鯉のぼりを揚げています。「頑張れ♪」と声が聞こえてくるので近づいてみると、4歳児の子どもたちが先生と一緒に大応援！鯉のぼりが泳ぐと「やったー！大成功」と大喜びでした。



# 経験を生かして楽しむ♪



水持ってきたよ。  
わあ！たくさん流れた！

見てみて！こんな綺麗な色  
ができた♪



どんな色ができる  
かな？

ちょっと水を入れよう。花  
を混ぜてみようかな。



帽子を被って外に出るんだよ(\*^-^\*)  
被れたかな？



5歳児は、「幼稚園で一番大きなお兄ちゃんおねえちゃんになった！」と大張り切り！今までの経験を生かして遊びを始めたり、3歳児の姿を心配して優しく声を掛けてくれたり、先生に伝えてくれたりと、頼もしい姿が見られます。

砂場や花を使っての色水づくりでは、「こうしたらどうなるかな？」と思いを巡らせ、試行錯誤している姿があります。うまくいかないことも乗り越える経験を積み重ねていって欲しいですね。

また、砂に水を掛けると削られる様子を見て「水を掛けると砂の形が変わった！」と大発見を先生に伝えたりしています。これもまた理科につながる…。遊びの中では、小学校へつながる発見があったり、力が身に付いたりしています。